

## 学習・体験、本格始動!!! 5月

新緑が美しく、過ごしやすい季節になってきました。

新しい学年がスタートして1か月、子どもたちは、それぞれに新しい学年・クラスに慣れてきた頃ではないでしょうか。交流クラスに「行ってきます。」とはりきって向かう姿に頼もしさを感じます。新しく入った1年生3名も、小学校の生活に慣れてきました。少しずつ交流学級の授業にも参加しています。15日から縦割り清掃班に加わり、それぞれの清掃場所で過ごすことになります。いろいろな友達と過ごすことが楽しみになると思います。

交流クラスでは、さまざまな学習や体験が本格化します。28日にはJOTO2025を開催します。ゴールデンウィーク明けから練習が始まります。今年、全学年が一緒に活動します。上級生の皆さんは、下級生のお手本になれるように頑張ってください。

また、6年生は歴史学習、2年生は「昔あそび」など、それぞれの学年のイベントが行われます。学習のめあてを達成できるように、一生懸命取り組みましょう。

日によって、夏の暑さのような日が増えてきました。生活面で、早寝・早起きを心がけ、朝ご飯をしっかり食べて、毎日元気に登校できるよう御協力ください。どうぞよろしくお願いいたします。

### ◆くさ若校外学習について◆ 期日：5月30日(金) 雨天決行

今年度は、キンダープラッツ(茨城県古河市)に出かけます。目的地まで、電車に乗って行きます。キンダープラッツには、たくさんの遊具があります。楽しみにしてください。今回の入場料は手をつなぐ親の会の費用より支払います。当日切符を購入する体験を行いますので、往復運賃分の320円を財布に入れて持たせてください。当日の詳細は後日お知らせします。



### ○1年生を迎える会、みんながんばりました○



### ☆プレイルームでの様子☆

休み時間になると子どもたちがプレイルームに集まってきます。遊びたいものを自分で決めて楽しく遊んでいます。自分から下級生に乗り物を譲る子もいてほほえましいです。休み時間終了のチャイムが鳴ると、皆、一斉に片づけを始めます。遊び続けたい気持ちもあるのですが、気持ちを切り替えて行動することができます。これはとても素晴らしいことです。これからもルールを守って楽しい時間を過ごしたいと思います。

### ♡なかよしコーナー「にこにこ」♡

くさぶえ2組の道徳の授業で、ある場面について「こんなときどうする?」と自分ならその場面でもうどうするか考えました。ぼくならこうするとそれぞれ自分の考えをもつことができました。1年間で、友達のよいところを見つけ、互いの考えを認め合いながら、楽しく過ごせる学級にしていきたいと思っています。